

PARQUE NACIONAL LAGUNA EL PINO CONTINÚA CERRADO POR PANDEMIA



Ante la pandemia por COVID-19 y de acuerdo al tablero de alertas del Ministerio de Salud Pública el Parque Nacional Laguna El Pino se encuentra cerrado al público desde el pasado 31 de marzo del 2021, este cierre se debe a la alerta máxima del semáforo epidemiológico que se encuentra en los municipios de Barberena y Santa Cruz Naranjo del departamento de Santa Rosa.

Sabemos la necesidad de la recreación de la población, destacando que es uno de los lugares turísticos más importantes de la región, hasta el momento no contamos con fecha de reapertura, por lo cual solicitamos a los visitantes su comprensión ya que es importante cumplir con las medidas establecidas para evitar más contagios.

A pesar que el Parque Nacional no está recibiendo visitantes, el personal del INAB sigue realizando acciones para el mantenimiento y conservación, entre ellas:

- Limpieza del bosque del Parque Nacional Laguna El Pino conjunto con los pescadores.
- Monitoreos constantes en el espejo de agua de la laguna.
- Limpieza y habilitación de cunetas.
- Colocación de estacones en áreas de tránsito ilegales.
- Reforestaciones con Asociación de Vendedores.
- Seguridad y recorridos en área de bosque.
- Apoyo a División de Fuerzas Especiales de la PNC para entrenamiento de sus elementos en las instalaciones.
- Promoción e información del parque en medios de comunicación.
- Monitores biológicos